



Circular 22/09/2023 Asunto: Comunicación Evaluación Inicial

Estimadas familias de Educación Primaria:

Como todos los cursos escolares, durante los primeros días lectivos se realizan las pruebas iniciales de Matemáticas, Lengua e Inglés para determinar el nivel de partida de los alumnos. Esta valoración se denomina Evaluación Inicial.

Como novedad, esta evaluación se ha integrado en todos los centros en la plataforma Roble, por lo que este año los resultados los transmitimos a través de Roble. Desde el día de hoy ya lo tenéis abierto para su visualización (En plataforma Roble---seleccionar alumno---notas del curso actual---resultado de las ev. Iniciales).

Recordaros que esta evaluación y sus resultados son informativos para el profesorado y las familias, NO siendo una calificación que afecte a la Evaluación de los diferentes trimestres o de Final de curso.

Saludos,

La Dirección.